

### **CIS detalla los proyectos realizados y presenta las futuras propuestas en el área de Bienestar Social**

El objetivo fundamental del área de Bienestar Social de CISanlúcar es seguir apostando por proyectos dirigidos a mejorar la calidad de vida y el bienestar de las personas.- En la mañana de hoy, Ana M<sup>a</sup> Castillo, responsable del área de Gestión Administrativa y colaboradora del área de Bienestar Social de CIS, ha comparecido en rueda de prensa para presentar los objetivos y proyectos realizados durante los últimos cuatro años, así como los proyectos para la próxima legislatura 2011-2015.

Al comienzo de la comparecencia, Ana M<sup>a</sup> Castillo ha querido manifestar que desde CIS se suman a la comprensión, apoyo y solidaridad con los afectados por el terremoto de Lorca.

Según Castillo, desde que CIS asumió en 2007 la responsabilidad de gestionar la delegación de Servicios Sociales se centraron en “escuchar tanto a las personas como a las asociaciones de autoayuda y solidarias, estando en contacto de esta forma con sus necesidades reales”.

Durante estos cuatro años se ha trabajado en aras del bienestar de todos los ciudadanos y ciudadanas de Sanlúcar, siendo el objetivo fundamental de esta formación política independiente mejorar la calidad de vida de los más desfavorecidos, priorizando la atención a la discapacidad.

Aunque han sido muchas las actuaciones llevadas a cabo desde la delegación, Castillo ha querido destacar las siguientes:

- Construcción de un nuevo centro de tratamiento de adicciones.
- Cesión de una parcela para la construcción de un Centro de Salud en la zona de la Dehesilla, proyecto por el que se ha trabajado y por el que desde CIS se sigue apostando.
- Cesión de espacios públicos a la asociación Down y a la fundación Aspacesur para la creación de una unidad de estancia diurna para niños con parálisis cerebral.
- Regularización de los convenios de colaboración con las asociaciones solidarias y de autoayuda.
- Reestructuración organizativa de la propia delegación, creando de una nueva unidad de Trabajo Social.
- Taller de “Padres de adolescentes con dificultades”.
- Taller “Ciudad ante las Drogas” donde se trabaja con adolescentes, incidiendo en la prevención.
- Parques biosaludables para Mayores
- Ampliación de las plazas y creación de unidad de estancia diurna en la Residencia de Mayores.
- Elaboración del plan de Accesibilidad, que ya es una realidad y que se está aplicando en la obra de Calle Puerto.
- Cesión de una parcela en la zona de Verdigones para la construcción de un nuevo Centro de Día de Mayores.
- Creación y puesta en funcionamiento del programa de Ayuda al Desempleado, pionero en

nuestra ciudad y con el que ya se ha dado respuesta a más de doscientas familias durante el primer trimestre de 2011.

- Aumento de los presupuestos municipales, de 361.000€ en 2007 en a 5,524.000€ para 2011 lo que ha supuesto un aumento del 1.450%.

Una de las más arduas tareas que se ha realizado ha sido la de implantar la Ley de la Dependencia, esfuerzo que ha llevado a esta delegación a convertirse en un ejemplo a seguir frente a otras poblaciones como Jerez, el Puerto o incluso Cádiz. Habiéndose tramitado más de 4.300 solicitudes y más de 2.400 familias se están beneficiando ya de esta ley.

De cara a la próxima legislatura Ciudadanos Independientes de Sanlúcar ha realizado un programa atendiendo la realidad actual, de los cuales han querido señalar los siguientes proyectos:

- Unidad de apoyo a las familias: unificando la delegación de igualdad con los equipos de tratamiento a las familias.

- Unidad de Mediación familiar y punto de encuentro para familias en situación de vulnerabilidad.

- Nueva ampliación de la Residencia, adecuando el antiguo asilo.

- Huertos para mayores.

- Programa de Envejecimiento Saludable

- Servicio de respiro familiar para descargar a los cuidadores.

- Oficina de atención al inmigrante

- Oficina de atención al discapacitado (OMAD)

- Construcción de un Centro Social Multifuncional para asociaciones.

- Ejecución del Plan de Accesibilidad ya elaborado.

- Construcción de un nuevo centro de Servicios Sociales más adecuado y accesible.

Para finalizar Ana M<sup>a</sup> Castillo quiso concluir diciendo que “estas son algunas de entre otras muchas propuestas, siendo todas y cada una de ellas proyectos realizables porque Ciudadanos Independientes de Sanlúcar trabaja teniendo claro que las personas, sus necesidades y su bienestar son los objetivos prioritarios y en base a ello desde CIS hemos trabajado y seguiremos trabajando por todos ustedes, los ciudadanos de Sanlúcar porque ante todo somos ciudadanos como tú”